



わか
若
くさ
草

学校便り9

有田町立曲川小学校

令和5年11月6日 文責 校長 山口浩史

◆◇◆曲川小学校学校目標◆◇◆

たくましい子

みずから学ぶ子

こころ豊かな子

平和学習（修学旅行）を行いました。



10月12日(木)～10月13日(金)の2日間で6年生は平和学習(修学旅行)を行いました。目的は、長崎に残された資料を見たり原子爆弾によって被爆された語り部さんのお話を聞いたりして、戦争の悲惨さや平和の尊さを実感することです。また、2日間の共同生活を通して協力することの大切さや難しさを学んだり、ルールやマナーを守ることを実践したりしました。

原爆資料館では、原子爆弾による激しい熱や風によって破壊された本物の建物や体を負傷された方々の写真、原子爆弾の実物大模型などを見学しました。ど



の児童も熱心にメモをとっていました。

その後、原爆落下中心地で平和集会を行いました。一番左側が曲川小学校の全校児童で折った折り鶴です。平和



を祈りながら 平和公園で記念写真を撮り、その後は班別に自主研修へ出発しました。山里小学校や如己堂、浦上天主堂を見学しました。この日は大変暑く、児童が持参していた水筒だけではならず、準備していたペットボトル入りお茶を渡しました。暑さに負けずに研修を行いました。

12日最後の研修は、被爆体験を語り継ぐ会の方から、実際に体験されたお話を聞きました。今の私たちには想像もつかない体験をされていました。児童もインターネットや本で予備知識を得ていましたが、実際に原子爆弾によって被爆された方のお話を聞くことで、生きた平和学習になったと思います。



◆◆配付物削減のため HP での公開のみとし、発行はメールでお知らせします◆◆

サガン鳥栖サッカー教室（2年生）開催！



10月4日（水）にサガン鳥栖の選手の方をお呼びして、サッカー教室を開催しました。2年生を対象としたものです。

児童達はとても嬉しくて興奮気味でした。

サッカーボールを使わずに様々な動きをしたり、足ではなく手でボールを転がしたりするなど、2年生でも楽しめるプログラムをたくさん準備していただきました。どの児童も「またやりたい！」と笑顔で話してくれました。



全校児童で大縄跳び大会！

10月17日（火）は全校児童で大縄跳び大会に挑戦しました。縦割り（異学年交流）活動の一環です。低学年でも楽しめるようにルールを工夫し、一定時間内に何回跳んだかを競いました。誰かが跳べなくても引き続き数えることができるルールなので安心して跳ぶことができました。運動場に大きな歓声が響き渡りました。



収穫の秋！たくさん芋がとれました！（1年生）

1年生が生活科で育てていた芋が収穫の時期を迎えました。10月17日（火）に芋ほりを行いました。この日は1年生の祖母の方もお手伝いいただきました（コミュニティスクールの取り組み）。大きい芋がたくさんとれて児童達も大喜びでした。



◆◆配付物削減のため HP での公開のみとし、発行はメールでお知らせします◆◆